

Sabías que...

El pasado 21 de julio, se cumplió el segundo aniversario de la declaratoria de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), que integró al Conjunto Conventual y Catedralicio de Nuestra Señora de la Asunción a la Lista del Patrimonio Mundial.

A partir del 2021, forma parte de una serie de 15 monasterios erigidos en el siglo XVI en las laderas del volcán Popocatepetl.

El monumento histórico de la ciudad de Tlaxcala se distingue, principalmente, por la armonía lograda durante su concepción bajo la fuerza artística y de trabajo de los señoríos tlaxcaltecas.



Conjunto conventual franciscano, joya arquitectónica del siglo XVI. Tlaxcala, 2021. Fotografía. Centro INAH Tlaxcala



Torre exenta, distintivo del Conjunto conventual franciscano. Tlaxcala, 2023. Fotografía: Andrea Herrera G

Esta joya arquitectónica fue la primera en su tipo en América Latina y representa una gran encomienda para el Instituto Nacional de Antropología e Historia, a través del Centro INAH Tlaxcala, en el rubro de la conservación del valor universal reconocido en el monumento histórico, que refieren a: 1) Atestiguar un intercambio de valores humanos considerable y 2) que indica ser un ejemplo eminentemente representativo de un tipo de construcción o de conjunto arquitectónico o tecnológico, o de paisaje que ilustre uno o varios periodos significativos de la historia humana.

